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Solicitud de amparo al Sindic de Greuges 

Quizás para entender el porque de esta solicitud sea bueno hacer un breve repaso de lo 
ocurrido en estas dos úlƟmas semanas. 

Después de intentar formalizar la peƟción del Grupo Promotor para la consƟtución de la EMD 
ante el Ayuntamiento, su respuesta ha sido formal, escrito de la Alcaldesa poniendo todo Ɵpo 
de dificultades (que ya era previsible), e informal con una buena dosis de falta de eƟca, 
mediante declaraciones de los principales responsables del Ayto. a los medios públicos que 
dependen del presupuesto municipal de l’Ametlla de mar, (tres a la web LaCalaRTV, una al 
BoleƟn de la radio y otra al BoleƟn Quatre Cantons que se edita en papel y digital). 

Todas las intervenciones siguen la misma estrategia, incidiendo en los mismos temas y lo que 
nos parece mucho más grave, faltando a la verdad en un par de asuntos. 

En primer lugar, NADIE solicitó la GesƟón de NADA (como se quiere dar a entender) y no es 
cierto que los del Grupo Promotor pretendan ser los futuros Gestores. Eso se decidirá, según la 
Ley, en las próximas elecciones municipales. 

En segundo lugar, tampoco es cierto, como se dice explícitamente, que el Grupo Promotor 
seamos unos jubilados que no tengamos capacidad para gesƟonar un día a día de lo que sea. 
Se quiere dar a entender que jubilado es equivalente a persona no úƟl para la sociedad. Como 
decía hace un par de años un médico valenciano que recogió 600.000 firmas para cambiar el 
atendimiento bancario a las personas mayores: “SOMOS MAYORES NO IDIOTAS”. 

Pero que no se preocupen, la mayoria del Grupo Promotor es gente de mediana edad, 
altamente cualificada y en acƟvo. Sólo pretendemos vivir en un entorno digno y con unos 
servicios similares a los existentes en el pueblo (también somos Núcleo Urbano). 

En nuestra solicitud a la Sindica solicitamos nos ampare y oriente para salir de la ceremonia de 
la confusión en que, de forma consciente, nos quiere meter el Ayuntamiento con tal que la 
EMD no salga adelante.  

Y para finalizar, decir, que el pasado sábado tuvo lugar la primera reunión informaƟva del 
Grupo Promotor en el Salón de Actos del Ayuntamiento con un lleno total y en donde se 
produjo un intenso debate entre los asistentes, dejando patente su insaƟsfacción con el trato 
que recibimos del Ayuntamiento y sin ninguna voz discordante que estuviera en contra de la 
iniciaƟva. 
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Acompañamos el primer audio que grabo la Alcaldesa y la solicitud de amparo dirigida al Sindic 

 


